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Abstract (en)
For a packaging container, in particular for cigarette shells, having a trough-type container part with a covering, a packaging blank is used for the
trough part having a bottom part, side (2, 3) and end parts (4, 5) and a lid part (10), which can be separated and bent off by separation lines (14, 16)
and at least one bending line and optionally covers the trough part again, with side parts (11, 12) and a connection part (13) in order to be able to
accommodate a multiplicity of rod-shaped objects, in particular cigarette shells, with little expenditure for packaging material, avoiding damage to the
packaged objects during storage and/or removal. <IMAGE>

Abstract (de)
Für einen Verpackungsbehälter für stabförmige Gegenstände, insbesondere für Zigarettenhülsen, mit einem trogartigen Behälterteil mit Umhüllung,
wird ein Verpackungszuschnitt für den Trogteil mit Bodenteil, Seiten- (2, 3) bzw. Stirnteilen (4, 5) und einen für einen durch Trennlinien (14, 16) und
mindestens einer Biegelinie austrennbaren und abbiegbaren und den Trogteil wahlweise wieder überdekkendem Deckelteil (10) mit Seitenteilen (11,
12) und einem Verbindungsteil (13) verwendet, um eine Vielzahl von stabförmigen Gegenständen, insbesondere Zigarettenhülsen unterbringen zu
können, bei geringem Aufwand an Verpakkungsmaterial, wobei Beschädigungen der eingefüllten Gegenstände bei der Lagerung und/oder bei der
Entnahme vermieden werden.
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